

MULHOUSE J'Y CROIS / UN CLIP SUR LA DIVERSITÉ

A la croisée des cultures



Mulhouse, ville-monde. (Photo DNA)

Parmi les 192 nationalités reconnues par l'ONU dans le monde, 136 sont présentes à Mulhouse. Cet atout, l'association « Mulhouse j'y crois » y a cru, et l'a exploité en conviant les Mulhousiens au tournage d'un clip collectif. C'est donc une véritable marée humaine qui a récemment envahi le centre-ville de Mulhouse. Enfants, adultes et seniors, en couple ou en famille, tout le monde était au rendez-vous. Les marcheurs, sous un soleil radieux, ont porté chacun un drapeau jusqu'à la Place de la Réunion. Cette mobilisation démontre le dynamisme de l'association

qui est en train de réussir son pari : rassembler les Mulhousiens autour d'un idéal commun. « *L'objectif est de créer un mini-film qui reflète la diversité culturelle et véhicule une image positive de notre ville* » laisse entendre Frédéric Marquet, très satisfait du nombre de l'engouement du public. Des élus dont Lara Million, adjointe aux grands événements, sont venus encourager les participants à cette manifestation « *très colorée et qui transcende les clivages sociaux et politiques* ». Projeté en septembre, le film sera diffusé prochainement sur Internet. **M.M.**